

## La magie - 1/1

### Qu'est-ce qui pousse tant d'adolescents à se tourner vers l'ésotérisme ? La magie est-elle dangereuse ?

Cette croyance peut être inquiétante lorsqu'elle est pratiquée trop intensément. Un jeune commence à s'y intéresser, à lire des bouquins sur ce sujet, et petit à petit il entre dans le jeu et s'isole pour pratiquer de la magie. Le résultat est qu'il n'arrive plus à prendre du recul, et perd la notion de la réalité : il peut acheter du "sang de dragon" à 40 euros qui sent fort le sirop de grenade.

Pour beaucoup d'adolescents la pratique de la sorcellerie ne dure qu'un certain temps. Ils sont attirés par ce qui est nouveau, bizarre, et qui pourrait comporter des risques, leur procurant de nouvelles sensations. Ils cherchent un moyen pour rendre leur vie plus intéressante, plus vivante, plus extraordinaire. La magie n'aura été alors qu'une expérience dans leur vie.

Mais lorsque cela dure plusieurs années, n'est-ce pas la preuve d'un réel problème ? Quand la magie apparaît après un choc psychologique, elle devient un refuge. Dans ce cas elle est un moyen d'échapper à la réalité et à ses problèmes. Cela permet de se construire un autre monde, un monde où tout est possible. On peut alors comparer la magie à une drogue qui crée un monde meilleur auquel on veut croire. Ou bien la comparaison avec les jeux de rôles est possible aussi. On sait que des personnes ont perdu la raison et ont cru que leur rôle était la réalité. Ici ce serait des rôles de puissants mages.

Est-ce que tout ceci ne serait pas malsain ? Je suis peut-être trop terre à terre mais je ne crois pas que l'on puisse communiquer avec les morts ou jeter des sorts aux gens. Si j'écris sur ce sujet c'est parce que j'ai un ami qui est concerné, et je n'arrive pas à le comprendre. Alors je lance le débat : pensez-vous que la magie est dangereuse pour la santé mentale de quelqu'un lorsqu'elle devient un mode de vie ?